
Пояснительная записка
к проекту решения Думы города «Об отдельном наказе избирателей»

В соответствии с частью 9 статьи 2 решения Думы города от 26.09.2012 
№ 225-V ДГ «О Порядке работы с наказами избирателей, данными депутатам 
Думы города» (далее -  Порядок), поступил наказ избирателей, направленный 
на оказание социально-экономической поддержки муниципального бюджетного 
общеобразовательного учреждения средней общеобразовательной школы № 9, 
расположенного на территории города Сургута, необходимость в которой 
возникла после принятия бюджета муниципального образования 
на соответствующий финансовый год и плановый период, требующий 
исполнения в текущем финансовом году.

Инициатором наказа является Управляющий совет МБОУ СОШ № 9, 
который ходатайствует о выделении средств в размере 1 018 600 (один миллион 
восемнадцать тысяч шестьсот) рублей на приобретение спортивного инвентаря 
и оборудования, форменной одежды и аксессуаров с доставкой для 
Всероссийского детско-юношеского военно-патриотического общественного 
движения «Юнармия».

Данный наказ будет реализован совместно с депутатом Мазуровым В.С., 
который дал согласие выделить на данный наказ сумму в размере 18 600 рублей.

Поступивший наказ соответствует полномочиям органов местного 
самоуправления городских округов по решению вопросов местного значения 
в сфере образования.

06.06.2024 состоялось заседание депутатского объединения (фракции) 
Всероссийской политической партии «ЕДИНАЯ РОССИЯ» в Думе города, 
членом которого является депутат Мазуров В.С. По итогам рассмотрения 
вопроса о целесообразности реализации наказа избирателей, направленного на 
оказание поддержки МБОУ СОШ № 9, членами депутатского объединения 
принято решение поддержать реализацию данного наказа избирателей в рамках 
суммы, выделяемой депутатом для реализации совместного наказа 
(18 600 рублей). Партия ЛДПР, членом которой я являюсь не имеет в Думе 
города Сургута своей фракции и не проводит заседания.

В соответствии с частью 10 статьи 2 Порядка наказ избирателей был 
направлен Главе города для рассмотрения на предмет финансово- 
экономического обоснования и целесообразности его реализации в текущем 
финансовом году.

18.06.2024 в Думу города от и.о. Главы города Батраковой Л.М. поступила 
информация о поддержке данного наказа (письмо от 18.06.2024 № 01-НИ-43/4), 
в связи с чем подготовлен проект решения Думы.

Депутат Думы города В.С. Майоров


